



Auch wenn die Halogenbirne noch funktioniert:
Der Wechsel auf LED lohnt sich für Umwelt und Portemonnaie.

Schnitt pro Monat anfallen, lassen sich bis zu 10 Franken sparen.»

Betrachtet man die Schweiz insgesamt, entfallen 14 Prozent des Stromverbrauchs auf private, gewerbliche und öffentliche Beleuchtung – inklusive Strassenlampen und Flutlicht im Fussballstadion. Städte wie St. Gallen und Zürich testen darum bereits die automatisierte Beleuchtung mit Sensoren. Dies könnte den Stromverbrauch nochmals um bis zu 40 Prozent reduzieren. ●

Foto: Getty Images, zvg

TAT NR. 131

Wir stecken Energie in den «energyday».

Seit dem ersten «energyday» 2006 sind wir aktiv dabei. Als Special Partner beziehungsweise Gold-Partner wollen Coop-Supermärkte, Coop Bau +Hobby, Coop City, Lumimart, Interdiscount, Fust und Microspot.ch die Kundinnen und Kunden für energieeffiziente Produkte sensibilisieren.

Diese und weitere Taten unter:
► www.taten-statt-worte.ch/131

